

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© www.michaelschafrank.at

Digitalisierung

Digitale Innovationen für Unternehmen

Simon Hell, Deckweiss

Simon Hell baut gemeinsam mit seinem Team von Deckweiss digitale Innovationen für Unternehmen mit Fokus auf die menschliche Komponente.

Bei WorldSkills 2017 in Abu Dhabi holte ich eine „Medallion for Excellence“ im Bewerb „Web Design und Development“ und nahm zusätzlich viele Erlebnisse und Erfahrungen mit, welche mich auf meinem Berufsweg bereichert haben. Ein weiteres Highlight folgte im Rahmen des Empfangs bei Bundespräsident Alexander van der Bellen, als er stellvertretend für das gesamte Team Austria 2017 die Dankesworte sprach. 2017 gründete ich gemeinsam mit Freunden Deckweiss. Das Unternehmen wuchs schnell aus den Kinderstiefeln und beschäftigt mittlerweile ein Team von sieben talentierten Programmierern, Designern und Strategen. Schon früh wurde ein gemeinsamer Gedanke zur zielführenden Strategie von Deckweiss: Menschen und Unternehmen dabei zu unterstützen, in ihrer eigenen, speziellen Nische zur Weltklasse aufzusteigen. Ein besonderer Fokus lag bei uns stets auf der Idee, Menschen mit einer gemeinsamen Idee zusammenzuschweißen und sie voneinander profitieren zu lassen. Durch

die Entwicklung von digitalen Innovationen führen wir jedes Unternehmen – egal, ob groß oder klein - sicher durch die heutigen Herausforderungen und Veränderungen. www.deckweiss.at
Foto Copyright:

"Michael Schafranek"

Online seit 12.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)